
ESTADO DE RONDÔNIA
PODER TEGISLATIVO MUNICIPAT

cÂmene MUNtctpAL DE pRESIDENTE MEDlct

ATA No03812020 da 25" Sessão Ordinária da Nona Legislatura da Câmara

Municipal de Presidente Médici/RO.

Presidente: MARIA CUSTODIO V.S NOVAIS

Vice-Presidente: GESAEL ALVES

1A Secretário: JOSÉ ANTÔNIO DE SOUZA

20 SECTEtáriO: ANTÔI'IIO FRANCISCO BESERRA

As 09h13min, do dia quatorze de setembro do ano de dois mit e vinte

(14.09.2020). Reuniram-se no plenário da Câmara Municipal de

Presidente Médici/RO, sito à Rua Padre Adolfo, no 2590, para dar início à

Vigésima Quinta Sessão Ordinária da nona Legislatura, sob a Presidência

da Excelentíssima Senhora Vereadora Maria Custodio V.S Novais. A

Presidente vereadora Maria Custodio V.S Novais fez a Oração de abertura

dos trabalhos. Em ato contínuo, a Vereadora/Presidente Senhora Maria

Custodio V.S Novais solicitou ao Primeiro Secretário Vereador José

Antônio de Souza para que procedesse à chamada dos Senhores

Vereadores. O 1o Secretário José Antônio de Souza constatou a presença

de 9 (nove) Excelentíssimos Senhores Vereadores: Amaurilio Francisco

de Jesus, Antônio Francisco Beserra, Handerson Brito dos Santos,

Jaderson Golares da Rocha, Gesael Alves, Handerson Brito dos Santos,

José Antônio de Souza, Mário Cesar Nunes e Maria Custodia V. da Silva

Novais. A Presidente colocou em discussão a ata no03712020 da 24o

Sessão Ordinária, após ser discutida foi colocada em votação, sendo
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aprovada por unanimidade de votos dos Senhores Vereadores. A

Presidente Maria Gustodio V.S Novais pede ao 1o Secretário que processe

a Leitura do Ordem do Dia, Leitura do Projeto de Lei No04212020 de autoria

do Poder Executivo Municipa!, Leitura do Projeto de Lei No051 de autoria

do Poder Executivo Municipal, Leitura do Projeto de Lei No05512020 de

autoria do Poder Executivo Municipal e Leitura do Projeto de Lei

No057/2020 de autoria do Poder Executivo Municipal. O vereador

Jaderson Colares da Rocha pedi deliberação do uso da tribuna popular do

senhor Deivson Bezerra que chegou no horário e foi impossibilitado de

assinar o livro, a Presidente Maria Custodio V.S Novais faz Ieitura de

alguns artigos do regimento interno e indeferi o pedido do vereador

Jaderson Colares da Rocha. A Presidente Marta Custodio V.S Nouais

concedeu o uso da Tribuna Popular ao Senhor Roque por oÍto minutos,

cumprimentou a todos e disse: " Sobre situação dos bares, vem fazer seu

apelo para a abertura de seus comércios de onde tiram seus ganha pão,

e diz que não está para falar mal de ninguém, apenas para que seja feito

algo para todos comércios fechados que necessitam abrir para sustento,

então peço que seja feito algo a nosso favor, uma reunião ou uma

audiência pública para a reabertura de nossos comércios para

trabalharmos com dignidade para sustenlar nossos familiares. E frnaliza

agradecendo pela oportunidade. A Presidente Maria Custodio V.S Nouais

concedeu o uso da Tribuna ao Excelentíssimo Senhor Mánb César Nunes

por oito minutos, cumprimentou a Mesa, seruentuários da Casa, público

presente, mnvidados e disse: " Fala de sua indignação de não deixarem

um munícipe fazer uso da tribuna, pois usam meio que não estão sendo
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iguais para todos e fico envergonhado com isso. Fala sobre convenção do

Democratas, sadia, pura e honesta, decidimos juntos a apoiarem e

coligamos com DEM, MDB e iremos apoiar o PSDB, e foi uma satisfação

ter o Senador Marcos Rogerio e o Deputado Laerte presente. Fala de uma

reunião que irá haver na guarta feita nas dependências desse Poder as

nove horas da manhã e que convidou o Secretário de Agricultura senhor

Fabio que será a respeito da Lei de propaganda volante. Fala dos

questionamento por gue foi discutido a questão do dinheiro gue poderia

ter sido devolvido para Executivo, deixar claro que tem recurso sim para

ser usado esse dinheiro que será a construção das salas da Câmara para

deixa-la dentro da legatidade e essa obra será realizada pela Executivo e

guero até parabenbar Prefeito por realizar essa obra, por que muitos

falaram que por questões políticas não iria ser feita mais será feita sim.

Além desse dinheiro ainda restara mais dinheiro que não do Legislativo

nem do Executivo é do povo, e quero dizer que essa sobra de dinheiro não

se dh uma boa administração, pois é dinheiro do povo, são cerca de

duzentos e trinta mil dinheiros esse do povo, e creio que se continuar

dessa forma no final do ano será devolvido quase quatrocentos mil, e que

se fosse devolvido antes daria para ter usado no tapa bttraco, mais cada

um sabe o que faz mais é meu dever como vereador informa a realidade.

A Presidente Maria Custodio V. S Novais concedeu o uso da Tribuna ao

Excelentíssimo Senhor Handerson Brito dos Santos por oito minutos,

cumprimentou a Mesa, serventuários da Casa, público presente,

convidados e disse: " Fala dos representantes dos bares e diz que sabe

que a culpa não é de um nem de outro e que também ninguém está
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resolvendo. Comenta sobre a conversão do Pros e Podemos onde foi

apoiado em sua pré candidatura como Prefeito e com seu vice vereador

Jaderson Colares, junto a nominata de vereadores. Diz a respeito da

decisão da Presidente em questão do uso da tribuna, diz que respeita a

decisão mais que não é a favor, e que hoje infelizmente não foi feita a

vontade do povo e sim da Presidente. A Presidente Maria Custodio V. S

Novais concedeu o uso da Tribuna ao Excelentíssimo Senhor Amaurilio

Francisco de Jesus por oito minutos, cumprimentou a Mesa, serventuários

da Casa, público presente, convidados e disse: "

. A Presidente Maria Custodio V. S Novais concedeu o uso da Tribuna ao

Excelentíssimo Senhor José Antônio de Souza por oito minutos,

cumprimentou a Mesa, serventuários da Casa, público presente,

convidados e disse: "

. A Presidente Maria Custodio V. S Novais concedeu o uso da Tribuna ao

Excelentíssimo Senhor Gesael Alves por oito minutos, cumprimentou a

Mesa, serventuários da Gasa, público presente, convidados e disse: "

. A Presidente passou a presidência ao Vice-Presidente para Íazer uso da

tribuna, cumprtmentou a Mesa, seruentuários da Casa, público presente,

conuidados e disse: "
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A Presidente Maria Gustodio V.S Novais, coloca em discussão e votação

os pareceres das comissões do Projeto de Lei No04212020 de autoria do

Poder Executivo Municipal, aprovados por unanimidade de votos dos

senhores vereadores. O Projeto de Lei No 04212020 sofre sua primeira

votação sendo aprovado por unanimidade de votos dos senhores

vereadores. O vereador José Antônio de Souza pede o interstício de 24

horas aprovado, indo para sua segunda votação sendo aprovado por

unanimidade de votos dos senhores vereadores indo paru segunda

votação sendo aprovado por unanimidade de votos dos senhores

vereadores. A Presidente Maria Custodio V.S Novais, coloca em

discussão e votação os pareceres das comissões do Projeto de Lei

No051/2020 de autoria do Poder Executivo Municipal, aprovados por

unanimidade de votos dos senhores vereadores. o Projeto de Lei No

05112020 sofre sua primeira votação sendo aprovado por unanimidade de

votos dos senhores vereadores em votação nomina!. O vereador José

Antônio de Souza pede o interstício de 24 horas aprovado, indo para sua

segunda votação sendo aprovado por unanimidade de votos dos senhores

vereadores indo para segunda votação sendo aprovado por unanimidade

de votos dos senhores vereadores em votação nominal. A Presidente

Maria Custodio V.S Novais, coloca em discussão e votação os pareceres

das comissões do Projeto de Lei No055/2020 de autoria do Poder

Executivo Municipal, aprovados por unanimidade de votos dos senhores

vereadores. O Projeto de Lei No 055/2020 sofre sua primeira votação

sendo aprovado por unanimidade de votos dos senhores vereadores. O
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vereador José Antônio de Souza pede o interstício de 24 horas aprovado,

indo para sua segunda votação sendo aprovado por unanimidade de votos

dos senhores vereadores indo para segunda votação sendo aprovado por

unanimidade de votos dos senhores vereadores. A Presidente Maria

Custodio V.S Novais, coloca em discussão e votação os pareceres das

comissões do Projeto de Lei No057/2020 de autoria do Poder Executivo

Municipal, aprovados por unanimidade de votos dos senhores vereadores.

O Projeto de Lei No 057/2020 sofre sua primeira votação sendo aprovado

por unanimidade de votos dos senhores vereadores. O vereador José

Antônio de Souza pede o interstício de 24 horas aprovado, indo para sua

segunda votação sendo aprovado por unanimidade de votos dos senhores

vereadores indo para segunda votação sendo aprovado por unanimidade

de votos dos senhores vereadores. Estavam presentes na sessão a

Senhor Paulo Rogerio dos Santos Assessor Jurídico e demais servidores:

Derick, Roberto Pereira, Marilene S. dos Santos. Terminou a sessão

quando era 11:30 min horas, não havendo nada mais a ser tratado, em

nome de Deus, a Presidente encerrou a presente Sessão. Eu, Elizzie

Daiane Porfirio Bezerra, Assessor de Finanças e Orçamento, Recursos

Humanos e Geral Pessoal. Transcrevi, esta Ata, que é a pura expressão

da verdade, para tanto, a Mesa Diretora e demais vereadores deste Poder

Legislativo presentes nesta Sessão, assinam as páginas enumeradas da

presente

PLENARIO "CACILDA PENHA DE ABREU",14 DE SETEMBRO 2020.

ata.

6
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